

Ludorf, Holger

Von: Hallay.Schreibdienst@t-online.de

Gesendet: Montag, 7. Juni 2010 23:16

An: Ludorf, Holger

Betreff: Benennung der Straßen im Industrie- und Gewerbepark Flamschen

Sehr geehrter Herr Ludorf,

die Fraktion Pro Coesfeld hat sich für folgende Namensgebung entschieden:

"Industriepark Flamschen" mit der jeweiligen Hausnummer.

Es soll nach unserer Auffassung für alle 6 Straßen nur einen Namen geben. Weitere Erläuterungen folgen in den Sitzungen.

Mit freundlichen Grüßen

Günter Hallay
Pro Coesfeld